

[Inicio](#) >

MEDIO AMBIENTE

HOY: [colombia](#) | [acuerdo de escazú](#)[Escuchar este artículo](#)

Gobierno volverá a presentar ley de ratificación de acuerdo ambiental de Escazú

Junio 21, 2021 - 04:46 p. m. |

Por: Colprensa



Vista aérea de la selva amazónica en Leticia, Colombia.
Foto: AFP

Luego de las críticas sobre el hundimiento del acuerdo de Escazú en el Congreso de la República, el ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Carlos Eduardo Correa, aseguró que el Gobierno volverá a presentar la norma.

“La ratificación del Acuerdo de Escazú es una prioridad para el Gobierno del presidente Iván Duque. Así lo demostramos cuando se radicó con

NOTICIAS RELACIONADAS

mensaje de urgencia y así seguirá siendo. Por eso, volveremos a presentarlo para que haga curso en el Congreso en la nueva legislatura”, dijo Correa.

Lea también: [Ingrid Betancourt se reunirá con sus captores en la Comisión de la Verdad](#)

Cabe anotar que desde la oposición aseguraron que denunciarán al presidente Iván Duque ante el secretario general de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, por el hundimiento de la norma.

El acuerdo de Escazú es un compromiso internacional que busca mejorar el acceso a la información, la participación pública y el acceso a la justicia en asuntos ambientales para los países de América Latina.

Luego de las manifestaciones de 2019, el presidente Duque dijo que uno de los compromisos más importantes que habían surgido de la gran conversación nacional había sido la firma del acuerdo al que solo le faltaba la ratificación por parte del Congreso.

La norma fue presentada y radicada con mensaje de urgencia el 20 de julio de 2020, con la firma de la entonces canciller, Claudia Blum; la entonces ministra de Justicia, Margarita Cabello; el entonces ministro de Ambiente, Ricardo Lozano; la entonces ministra del Interior, Alicia Arango; y la entonces ministra de Cultura, Carmen Inés Vásquez.

Esta vez el acuerdo de Escazú tenía que ser discutido por las Comisiones Segundas conjuntas de Senado y Cámara, pero debido al inicio de la plenaria en una de las corporaciones no fue posible terminar el debate y terminó por hundirse. La iniciativa ya había tenido dos foros para resolver las dudas que se habían presentado, pero eso no fue suficiente.

El hundimiento del proyecto también afecta el compromiso que junto a otras 23 naciones había adquirido Colombia en la conferencia Río+20. Hasta ahora el tratado ha sido ratificado por Argentina y México, quienes han sido los estados más recientes. Antes lo hicieron Antigua y Barbuda, Bolivia, Ecuador, Guyana, Nicaragua, Panamá, Saint Kitts y Nevis, San Vicente y las Granadinas, Santa Lucía y Uruguay.

El senador Iván Cepeda anunció que enviará una comunicación al secretario general de la ONU, António Guterres, informando que, a su juicio, el presidente Iván Duque, su Gobierno y sus bancadas en el Congreso de la República obstruyeron objetivamente la ratificación del acuerdo.



Ingrid Betancourt se reunirá con sus captores en la Comisión de la Verdad



Intimidaciones en hospital Carlos Carmona fueron más dramatizadas que ciertas: Ospina



Farc reconocerá responsabilidades en secuestros este miércoles

Según el senador, el Presidente incumplió su compromiso ante la Asamblea General de la ONU, de que el Congreso aprobara el proyecto de ley mediante el cual se buscaba ratificar el Acuerdo de Escazú, firmado por 24 países. En su convocatoria a sesiones extraordinarias no incluyó dicha ratificación.

“Este instrumento internacional es fundamental para la protección del medio ambiente, en tiempos de cambio climático y grandes desastres naturales por los efectos que está ocasionando este fenómeno” agregó Cepeda.

Señaló que el gobierno en vez de convocar a sesiones extraordinarias e incluir esta ratificación, convocó para otro proyecto que no tiene la misma jerarquía y trascendencia ante este compromiso internacional.

En ese sentido, el senador Antonio Sanguino sostuvo que esta fue una maniobra política por parte del partido Centro Democrático, para evitar que se votara el proyecto.

“Hoy quedó en evidencia la estrategia del Centro Democrático de hundir el Acuerdo de Escazú; un instrumento internacional que no les gustaba, porque protegía el ambiente, el territorio y la vida y labor de los defensores ambientales”, dijo.

“Todas estas maniobras dilatorias y este sabotaje han sido permitidos por el presidente Iván Duque, que se lavó las manos radicando el proyecto de ratificación con mensaje de urgencia y ha dejado que se hunda por el sabotaje de su propia coalición en el Congreso, eso debe quedar claro, el presidente debe dejar de engañar a la comunidad internacional y la ciudadanía diciendo que apoya Escazú y permite estas maniobras”, señaló Sanguino.

Sin embargo, el representante Juan David Vélez, del Centro Democrático, sostuvo que el riesgo de aprobar la norma, como estaba escrita, generaba vacíos jurídicos en Colombia, que podrían llevar a perder soberanía jurídica en materia ambiental.

Para el representante, con la ratificación, cualquier organismo internacional podría intervenir en los desarrollos productivos del país.



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias

Conecta con la verdad. Suscríbete a [elpais.com.co](https://www.elpais.com.co)

AHORA EN PORTADA



▶ CALI

Intervienen y desbloquean sector del puente de los Mil Días, en el oriente de Cali



▶ CALI

Piden plan de seguridad por vandalismo contra el MÍO



▶ CALI

Completar esquema de vacunación, clave para frenar al covid-19



▶ ECONOMÍA

Reactivan tres rutas internacionales desde el Aeropuerto Bonilla Aragón



▶ JUDICIAL

Enfrentamientos en Puerto Rellena y problemas de orden público en Cali este lunes



▶ COLOMBIA

La maratónica jornada en la que se aprobaron 19 proyectos de ley en el Congreso



▶ COLOMBIA

"Más de 10 mil muertes se hubieran prevenido sin las recientes aglomeraciones": Duque



▶ COLOMBIA

648 muertos, nuevo récord en Colombia, que superó los 100 mil fallecimientos por covid-19

MAPA DEL SITIO

SERVICIO AL CLIENTE	SECCIONES	TEMAS	MULTIMEDIA	REPORTAJE 360	CLASIFICADOS
Anuncie	Principal	Pico y Placa en Cali	Destacados	Oiga mire vea	Edictos El País
Suscríbase o renueve su suscripción a El País	Cali	América de Cali	Videos	Cali, una industria salsera	Venta de Casas
Faqs Registro	Valle	Deportivo Cali	Fotos	Cali, la ciudad que no duerme	Venta de Apartamentos
Faqs suscripciones digitales	Opinión	Liga Águila	Infografías	La Hoja Sagrada	Alquiler de Casas
Usuarios registrados vs suscriptores digitales	Colombia	Copa América 2019	Especiales	Detrás del camuflado	Venta de Lotes
nos	Economía	Fútbol Internacional	ESPECIALES	CLUB SELECTA	Alquiler de Apartaestudios
..... versión	Deportes	Maurice Armitage	Feria de Cali 2018	Automotriz	Alquiler de Locales
Regístrese	Judicial	COPA AMÉRICA 2019	Venezuela, crimen sin frontera	Calzado y Ropa	Bolsa de empleos
Información de versión móvil	Mundos	Calendario	Por Cali lo Hago Bien	Descuentos en restaurantes	Negocios establecidos
Ir a versión móvil	METRO X METRO	Selección Colombia	Cali Sabe Bien	Descuentos en Entretenimiento	Prestamos e hipotecas
Versión iPad	Vivienda nueva	Videos de la Copa	Río Cali	Descuentos en Salud y Belleza	Perros y mascotas
Síguenos en facebook	Proyectos de vivienda nueva en Cali	PLAN CIUDAD	500 empresas más Exitosas del Valle	Deportivo	Publicar aviso clasificado
Síguenos en Youtube	Proyectos de vivienda nueva en Jamundí	Eventos en Cali	Cali se Ve		AUDIENCIAS
SERVICIOS	Proyectos de vivienda nueva en Palmira	Restaurantes en Cali	Marcas de Corazón		Audiencias El País
Pico y Placa Cali		Bares y discotecas en Cali			PROCESO REORGANIZACIÓN
		Conciertos en Cali			

Síguenos en: